

Neue Volkswagen für Werder Bremen

Im österreichischen Trainingslager haben die Spieler des Werder Bremen ihre Dienstfahrzeuge von Volkswagen erhalten. Aus 38 verschiedenen Volkswagen besteht der Fahrzeugpool von Werder Bremen für die neue Saison. Neben Touareg und Sharan wurden geordert: Golf, Passat Variant und Tiguan. Ein kleiner Teil davon konnte schon während des Trainingslagers in Österreich übergeben werden, um die Mobilität der Werderaner vor Ort sicherzustellen. Die Schlüssel für die übrigen Fahrzeuge wurden den neuen Nutzern heute in Bremen ausgehändigt. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Neue Dienstfahrzeuge für Werder Bremen.
